

## Célébration dans la famille Montfortaine en Colombie

CUMARAL, Colombie - le 4 février 2023, a la maison de retraite Villa Montfort de la municipalité de Cumaral, Meta, propriété de la Compagnie de Marie, les Missionnaires Montfortains de la Province de Colombie ont terminé la première session de leur Chapitre provincial. A cet événément de la Province, participaient le supérieur général de la congrégation, le Père Luiz Augusto STEFANI, SMM les frères et sœurs laïcs qui en ont profité pour célébrer, en tant que famille montfortaine, le don de vie de saint Louis Marie de Montfort.

Le développement de la journée a commencé avec l'accueil des différentes délégations. Après la prière animée par le supérieur provincial, le Père Jorge ENRIQUE SMM, les participants se sont présentés. Etaient présents : Les Amis de la Sagesse d'Acacías et Villavicencio, les enseignants du Collège de la Sagesse, la Paroisse de Sacré-Cœur (Acacías), la Paroisse San José Obrero (Puerto Gaitán), la Paroisse Saint Bénito (Villavicencio), et la Paroisse Nuestra Señora del Carmen (Acacías).

Chaque délégation a présenté un souvenir de son histoire sous la direction des missionnaires montfortains, ainsi qu'une description de ses services missionaires à l'intérieur de l'Église et les initiatives en cours durant cette année. La grande inspiration de l'Esprit Saint est mise en évidence pour atteindre de manière créatrice le peuple de Dieu, en pensant à ses besoins, son contexte, sa culture, ses douleurs et ses espoirs.

Pour ceux qui n'étaient pas bien imbus du Chapitre général, prévu du 1er au 22 mai 2023, Ángela María Hernández, la coordinatrice nationale des laïcs montfortains a expliqué en quoi il consiste, a présenté le logo et la prière et quelques sujets qui vont être traités dans ledit chapitre. Son intervention a été suivie par une réflexion du Père Luizinho, Supérieur Général, dans laquelle il a souligné l'importance de l'Incarnation, comme résultat d'un dialogue d'amour, qui conduit à l'action. Il a également mentionné la récente présence missionnaire au Mexique où se trouvent le Père José LUIS SANDOVAL (Colombie) et Joseph LOVE (Haïti), et la grâce de la présence des missionnaires montfortains sur les 4 continents avec un conseiller général responsable pour chacun, travaillant main dans la main avec les laïcs.

L'Eucharistie a été présidée par le supérieur général, entouré de 17 missionnaires montfortains qui ont assisté au chapitre. A cette célébration eucharistique, étaient également présents le Père Luis Vivó, de la Fraternité Missionnaire Verbum Dei qui a accompagné le développement du chapitre pendant la semaine et le Père Fernando Nieto HERNÁNDEZ, prêtre diocésain et curé du Sacré-Cœur de Paroisse Jésus qui connaît et aime la spiritualité montfortaine. Au cours de l'homélie, le Père Luizinho a tendrement rappelé qu'il avait fait son noviciat ici en Colombie. Puis il a parlé du mandat missionnaire de faire des disciples, dans un chemin de spiritualité où nous renouvelons nos promesses baptismales. Il nous a exhortés à passer des fausses dévotions à la vraie dévotion de telle sorte que, si notre dévotion à la Vierge Marie ne fait pas nous des disciples de Jésus, nous devons reconnaitre que quelque chose ne va pas.

Enfin, il y a eu un partage fraternel au déjeuner, pour consolider ces liens d'amitié et de fraternité que le Seigneur nous permet de vivre avec une grande joie, la joie de l'Evangile.

Angela Maria HERNÁNDEZ

Coordonnatrice nationale des laïcs montfortains - Colombie